



Einsatzabteilung, Montag, 16. September 2019

Zu Gast beim BMWK und der Kita Buchbergblick

(de) Am Freitag, den 13. stand bei der Feuerwehr alles andere als schaurige Erlebnisse auf dem Plan. Viel mehr blickten die Kameraden am Ende in viele glückliche Gesichter.



Denn es gab gleich zwei Gründe zum Feiern. Das Behindertenwerk Main-Kinzig (BWMK) veranstaltete sein alljährliches Sommerfest am Freitag, den 13.09. Zur gleichen Zeit feierte die Kita Buchbergblick ihren 50. Geburtstag. Die Feuerwehr Langenselbold war bei beiden Veranstaltung jeweils mit einer kleinen Abordnung zugegen. Beim BWMK wurden die Drehleiter und das neue Staffellöschfahrzeug ausgestellt. Die Teilnehmer des Sommerfestes konnten so eine Runde Drehleiter fahren oder mit einem Strahlrohr Bälle von Verkehrsleitkegeln schießen, was zu einer großen Belustigung führte. Neben vier Feuerwehrkameraden waren auch zwei Mitarbeiterinnen des Polizeipostens Erlensee mit einem Streifenwagen anwesend. Somit bekamen die Mitarbeiter des BWMK eine geballte Ladung Blaulicht zum Anfassen geboten.

In der Kita Buchbergblick hingegen war die Feuerwehr mit einem Löschfahrzeug und zwei Jugendfeuerwehrmitgliedern unter Leitung von Sabine Simon vor Ort, die die Einrichtung bereits zuvor im Rahmen der Brandschutzerziehung betreut hat. Auch hier gab es die Feuerwehr zum Anfassen. Zusätzlich wurden insgesamt rund 150 Glitzertattoos gemalt.

Beide Feste zeigten einmal mehr, wie fest die Feuerwehr im Stadtgeschehen Langenselbold verankert ist. Hierfür danken wir herzlich, denn so viele glückliche Gesichter sind der wahre Lohn für unsere ehrenamtliche Arbeit!